



VANBAU  
Luxury Real Estate

2 Pièces

50 m<sup>2</sup>

Réf. 85259368

553 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Neuilly centre-mairie idéalement situé en plein Cœur de neuilly, à proximité de la mairie, des commerces et des transports, dans un immeuble ancien bien entretenu au 3ème étage. Un appartement de 50 M<sup>2</sup>, 2 pièces, se composant : d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur rue, une chambre au calme sans vis-à-vis, un dressing, une salle de bains, toilette séparé. Cet appartement traversant bénéficie d'un plan en étoile et de plusieurs grandes fenêtres ajoutant aux nombreuses qualités de ce bien luminosité et optimisation de l'espace.

Neuilly centre-mairie ideally located in the heart of neuilly, close to the town hall, shops and transport, in a well-maintained old building on the 3rd floor. A 50 M<sup>2</sup>, 2-room apartment comprising: an entrance hall, a living room with open-plan fitted and equipped kitchen opening onto the street, a quiet bedroom with no facing building, a dressing room, a bathroom and a separate toilet. This walk-through apartment benefits from a star-shaped floor plan and several large windows, adding to the many qualities of this property: luminosity and optimization of space.

## AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

